



Bürgeraktion Freudenstadt

Fraktion im Gemeinderat Freudenstadt

Regenbogenfahne in Freudenstadt

7. Antrag:

Wir beantragen, eine Regenbogenfahne zu beschaffen und diese an bestimmten Tagen, beispielsweise am Christopher Street Day (28. Juni) oder an bestimmten Veranstaltungen in Freudenstadt, zu hissen. Außerdem bitten wir die Verwaltung zu klären, an welchen weiteren Tagen die Fahne gehisst werden darf, weil sie ja auch ein Symbol für Frieden und Freiheit darstellt.

Begründung:

Eine Bitte aus dem Jugendforum war es, die Regenbogenfahne dauerhaft in Freudenstadt zu etablieren. Auf einer Regenbogenfahne befinden sich symbolhaft die gleichen Farben, wie auf einem Regenbogen, bzw. wie sie im Farbenspektrum auftreten.

Mit einer solchen Fahne wird in zahlreichen Kulturen weltweit die Stimmung für Frieden, Aufbruch und Veränderung ausgedrückt. Sie gilt auch als Zeichen für Toleranz und Akzeptanz der Vielfalt von Lebensformen, der Hoffnung und der Sehnsucht. Die Fahne setzt ein Zeichen gegen Diskriminierung von LGBTQI*. Die Abkürzung steht für Lesbisch, Schwul, Bisexuell, Transgender, Queer und Intersexuell.

Es gibt genaue Regelungen, wann diese Fahne aufgezogen werden darf. Es müsste daher geprüft werden, ob die Fahne wegen ihrer Friedensbotschaft auch an den offiziellen Beflagungstagen gesetzt werden darf.